

Parte Médico N°2

Madrid, 25 de noviembre de 2012 11:00h

Después de la intervención quirúrgica realizada el pasado viernes en el Hospital Quirón San José (Madrid), S.M. el Rey Don Juan Carlos ha tenido una evolución muy positiva y ha podido descansar, de nuevo, esta noche.

Según lo previsto, en la tarde de ayer se iniciaron las sesiones del protocolo de recuperación intensiva, con masaje de drenaje y movilizaciones activas y pasivas.

A primera hora de esta mañana se le ha practicado la segunda cura y sigue con el programa de ejercicios previsto. La recuperación evoluciona satisfactoriamente y actualmente, se levanta y se mueve con naturalidad, con la ayuda de dos muletas.

El próximo parte médico se emitirá dentro de 24h.



Dr. Ángel Villamor

Unidad de Traumatología

Hospital Quirón San José-iQtra



Dr. Miguel Fernández Tapia-Ruano

Jefe de Servicio Médico de la Casa de SM El Rey